



Diputados discuten en Parlamento Abierto sobre reforma electoral la figura del vicepresidente

En el quinto de los foros del Parlamento Abierto para la reforma electoral propuesto por el presidente de la República, el día de hoy se trató sobre un análisis técnico el tema de la vicepresidencia, si es o no conveniente implementar una vicepresidencia en el país, en el Sistema Político Mexicano. Los especialistas invitados, ex funcionarios federales, legisladores y académicos dividieron su opinión respecto a esta propuesta que no forma parte de la iniciativa central del presidente López Obrador, sino que ha sido perfilada por el Partido Revolucionario Institucional. A favor de esta figura, se mencionó que da estabilidad política en caso de presentarse una sucesión presidencial adelantada.

<https://drive.google.com/file/d/1otzwnP88zMNJTn3PvDNCK8L3LnkeynU/view>